

## Car2go black ab heute in Frankfurt und Köln

**Car2go black, die Smartphone-basierte Art ein Auto zu mieten, startet seinen Service ab sofort in Frankfurt am Main und Köln. Der Service wird in den Metropolen mit 30 B-Klasse in Frankfurt und 35 B-Klassen in Köln an den Start gehen. Zunächst wird Car2go black an den wichtigsten Verkehrsknotenpunkten verfügbar sein. Nun ist der Service in fünf deutschen Städten verfügbar.**

Durch die bewusste Entscheidung, den Car2go black Service stationsbasiert und gleichzeitig flexibel zu gestalten, richtet sich das Angebot besonders an Kundengruppen aus dem Business und Travel-Bereich. Der rein Smartphone-basierte Mietvorgang kann so auch eine Ergänzung des eigenen Fuhrparks oder kann diesen sogar vollständig ersetzen. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Car2go black in Frankfurt.

---



Car2go black in Frankfurt.

---



Car2go black in Frankfurt.

---



Car2go black in Köln.

---



Car2go black in Köln.

---